



## RESPUESTA CONSULTA 13 – CONVOCATORIA VIDEOJUEGOS 2023

### CONSULTA REALIZADA:

*Actualmente tenemos la empresa abierta y recientemente hicimos la inscripción en RUPE pero debemos completar algunos pasos antes de llegar al estado Activo.*

*Por lo que quería consultar: ¿cuál es el plazo promedio hasta estar definida la resolución de la convocatoria?*

### RESPUESTA:

Al momento de postular a través del trámite en línea, bastará estar inscripta en el RUPE por lo menos con estado “en ingreso” o “pendiente de validación”.

El RUPE en estado ACTIVO sólo se le va a solicitar a las empresas que resulten seleccionadas en la convocatoria. El tiempo promedio entre la fecha de cierre de la convocatoria y la firma por parte de las autoridades de la Resolución de adjudicación de la convocatoria, es en el entorno de los 45 días, pero no es un plazo exacto.